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中華拾錦

足協推行教練每月例會

從今年起，國字號各級隊伍的教練將

每月一次工作例會。一位教練在接受

《北京青年報》訪問時表示，以男足為

例，未來U22國足、國青與國少的發展

步伐要向成年國家隊靠攏，讓以甘馬曹

為首的國足教練組，用其先進的帶隊理

念惠及其他各級國字號梯隊。此外，例

會也有助於各梯隊及時反饋困難與問

題，並通過集思廣益，得出解決方案。

■香港文匯報記者 陳曉莉

厚德盃高球賽下月對決

香港文匯報訊（記者 張瀛戈 深圳報

道）由中國高爾夫球協會主辦的「中脈·

厚德盃」2013全國青少年高爾夫球城市

對抗賽將於5月10日在珠海金灣展開第

一站，即南方賽區對抗賽，6月8日則轉

戰北京進行北方賽區的角逐，屆時將有

來自八個不同城市的選手進行激烈對

決。近日，12歲的東莞小將葉沃誠闖入

了沃爾沃中國公開賽，成為歐巡賽和亞

洲歷史上最年輕的參賽選手，他將代表

東莞市參戰本屆「厚德盃」。

滬主辦女子公路世界盃

國際自行車聯盟洲際2.1級多日賽與國
際自盟女子公路世界盃賽將於今年5月
登陸上海崇明島，其中上海崇明站是本
賽季國際自盟女子公路世界盃賽在亞洲
的唯一分站賽事。女子公路世界盃賽是
世界自行車界三大頂級賽事之一，2013
年在全球共設8站，上海崇明站賽事里
程達126.8公里，比賽定於5月12日舉
行。而在此前的5月8日至10日將舉行洲
際2.1級多日賽，該項賽事同樣也是亞洲
唯一的女子國際公路自行車多日賽。

■中新社

潘志琛說：「這種
競聘方式得到了大家的認可。兩天的競聘，也是對中國

排球的一次會診，實際上是中國排球現狀形勢的匯總會。在教練們
競聘的同時，也對中國和世界排球進行了全面的分析了解，找出差距和問

題，並找到一些相應的對策和措施。」

未提何時公佈主教練人選

潘志琛表示，在聽取了主教練候選人的競聘陳述以後，由專業人士、排球專家組成的專家組將會進
行討論和評議。專家們將會對每名候選人進行打分並投票，這個結果將成為排管中心最後做決定的依據。

潘志琛說：「專家的投票結果是一個依據，我們可以參考。在此之外我們
還要進行全面、歷史和系統的評價，以選出最適合帶中國男、女排的教
練。」

潘志琛重申，雖然有些候選教練比較「低調」地表示參加競聘是為中國
排球建言獻策，但是能夠來到競聘現場並做了認真準備，就表明了他們有意

願和信心拿起國家隊主教練的教鞭。
作為本次競聘的熱門人選、52歲的郎平15日在進行了長達2小時的競聘陳述之後

表示，自己來競聘並不意味㠥就是想當主教練，主要是為分享執教經驗。

郎平重申競聘是為了分享

郎平在回答提問時始終拒絕「如果競聘成功」的假設。她說：「我還沒想到這一步，來
就是做一點貢獻，推動中國女排的發展。畢竟我做了很久的女排教練，經歷了倫敦奧運會的

所有比賽，(來)和大家一起分析中國女排的現狀。我們從倫敦奧運周期或者以後學到甚麼東西，
把好的發揚，不夠的制定詳細的計劃，長期、中期、短期，在下個階段盡最大努力縮短和世界強隊的差距。」

因為郎平和㞫大的合約尚未到期，一旦她真的成為中國女排主教練也將面臨如何兼顧的問題。對此，郎平肯定
地表示，她必須遵守合約，把㞫大的事情做好。「因為㞫大把我從國外請回來，給我們充分發揮的空間。㞫大集團

做了非常了不起的事情，不管我走到哪裡，希望㞫大在中國排球聯賽中起到作用。」
而潘志琛則坦言，在競聘陳述的過程中郎平和大家談到了國家隊和㞫大女排的協調問題。他說，我們沒有迴避
問題，而是很直接地進行了交流和探討。不過，潘志琛並未透露最終的解決方案。

香港文匯報訊（記者 梁啟

剛）中國國家男、女排主教

練的競聘工作經過兩天的

會議於16日結束。國家體

育總局排球運動管理中心

主任潘志琛說，公開的

競聘方式獲得了多方面

的認可，不過他沒有

再提及何時能夠確定

兩位主教練。

里約奧運周期中國男排主教練競聘會16日

在北京天壇飯店舉行。現任河南男排主帥謝

國臣、江蘇男排主帥盧衛中相繼亮相。

與女排主帥競聘的火爆場面相比，當天的

男排競聘會多少顯得有些冷清。據記者現場

觀察，到場的記者人數不足頭天的一半。

當日，兩位少帥均在各自的陳述中，將

「奪得亞洲冠軍，躋身奧運決賽圈」作為帶

隊目標。

不過，與39歲的謝國臣相比，40歲的盧

衛中反而更為「激進」。他說，中國男排當

前面臨的形勢比較嚴峻，發生變革勢在必

行。

「在現有人員的情況下，發揮各自特點，把他們組合

好，我更看重這種新的、有變化的組合。」在盧衛中看

來，由於新一屆國家隊基本會沿用老班底，因此新

任主教練必須要敢於創新、敢於求變，「甚至包

括一些技戰術整體的戰法」。

而謝國臣則認為，當務之急還是提升隊員

的自信心，畢竟在上個周期內，中國男排未

能打進倫敦奧運會。他表示，過去兩個奧

運周期自己都作為國家隊助理教練，因

此熟悉隊員成為他的最大優勢。

對於競聘結果，兩位候選人不約而同

地表示「更看重過程」。盧衛中說：

「無論任何角色，我都願意傾盡所能，

貢獻自己最大的力量，最終的目的是為

這支心愛的球隊未來的發展出謀劃

策。」 ■中新社
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久休後，第一炮！第33屆亞洲羽毛球錦標賽將
於今日在台北小巨蛋進行正賽，奧運男單金牌得
主林丹最受矚目，他首輪將對陣越南選手杜俊
德。

「超級丹」在15日舉行的賽前記者會上表
示，此次會努力比賽，但對結果沒有考慮很
多。林丹此前休假半年，缺席了全部國際比
賽，導致其世界排名從奧運會後的世界第1位掉
到第40位。本屆亞錦賽將是「超級丹」倫敦奧
運會後，正式國際賽的首秀。

本屆亞錦賽，中國羽毛球隊派出26人的黃金
陣容。除林丹在倫敦奧運會後首次亮相國際賽
場外，女單奧運冠軍李雪芮、王儀涵、王適嫻
等將悉數出戰；女雙和混雙也是盡遣主力。

至於昨日率先進行的資格賽，中國選手孫瑜
以2：0戰勝越南選手黎秋環，隨後同樣再以2：
0擊敗中華台北選手洪詩涵，從而進入正賽。但
是進入正賽之後，孫瑜將與本屆比賽的女單頭
號種子李雪芮碰面，晉級形勢不容樂觀。

■香港文匯報記者 梁啟剛

亞羽賽揭幕 林丹最矚目

原中國國青女籃隊員李明陽加
入日本國籍，經國際籃聯裁定獲
日本女籃聯賽參賽資格的事件進
一步升級，中國籃協15日發表聲
明稱，日本有關方面的做法極為
不妥，嚴重影響體育秩序，並就
此事繼續和國際籃聯進行交涉。

1994年出生的李
明陽曾是北京首鋼
俱樂部註冊的女籃

運動員，同時，她也
是中國國青女籃在國際

籃聯的正式註冊球員，曾
代表中國參加過2010年U17世

界青年女籃錦標賽。然而，2010
年9月，她被日本某化妝品公司女

籃俱樂部通過非正常渠道秘密帶
到日本。目前已改名為杉山美由
紀。據日俱樂部方面說，她已於
2012年5月取得日本國籍。

此事經媒體曝光後，中國輿論
一片嘩然。中國籃協在當日的這
份聲明中稱，2010年10月，李明
陽以請假看病為由離開了北京首
鋼俱樂部後，失去了聯繫。後經
其隊友證實，她已經被日本一家
俱樂部私自挖到日本打球。

隨即中國籃協致函國際籃聯和
亞籃聯，說明了相關情況。國際
籃聯根據「國際球員轉會」條
例，於2013年3月16日致函中國籃
協：李明陽/杉山美由紀可以在日

本俱樂部註冊；日本籃協違反了
國際球員轉會規定，對其處以
25,000瑞士法郎的罰款；日本某
化妝品公司女子籃球俱樂部向中
國籃協支付20,000瑞士法郎的罰
款，作為培養李明陽的補償款；
李明陽21歲以後方可選擇為中國
隊(母隊)以外的球隊㜞力；如果李
明陽21歲以後選擇為日本隊㜞
力，日本籃協需向國際籃聯重新
提出申請。雖然國際籃聯對日本
籃協作出了相應處罰，但中國籃
協認為：日本有關方面的做法極
為不妥，嚴重影響體育秩序，並
就此事繼續和國際籃聯進行交
涉。 ■中新社

加杜連（見圖）、占士等世界巨星
將參加5月21日在國家體育場（「鳥
巢」）舉辦的首屆國際田聯世界田徑
挑戰賽北京站的比賽，為2015年將在
此舉辦的世界田徑錦標賽預熱。這也
是「鳥巢」在北京奧運會後，首次舉
辦高水準的國際田徑比賽。

據北京市體育局副局長李晉康介
紹，這項賽事今年和明年將各舉辦一

屆，力爭在2015年世界田徑錦標賽後
繼續辦成每年一屆的高水準世界田徑
賽事。

據北京市體育競賽管理中心主任海
振文透露，參加今年賽事的運動員有
232人，總獎金44萬美元，其中包括
破紀錄獎金10萬美元。目前，已確認
參賽的世界巨星包括倫敦奧運會男子
100米銅牌得主加杜連、男子400米金

牌得主占士，北京奧運會男子4×100
米接力金牌得主鮑維等。中國田徑隊
也將派出「飛人」劉翔的師弟謝文駿
等99名優秀運動員參加男子110米
欄、跳高、跳遠、5000米競走，女子
標槍、跳高、鉛球等項目的比賽。

據悉，該站比賽共設23個小項，包
括11個徑賽項目和12個田賽項目。

■新華社

鳥巢京奧後再迎田徑巨星
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■郎平出席女排主帥競

聘會，只是為了「分

享」？
資料圖片

■盧衛中（左）

率江蘇男排征戰

2011全國聯賽。

資料圖片

■排管中心主

任潘志琛（左）

接受傳媒訪問。

新華社

■謝國臣曾於

2012年出任中國

男 排 代 理 主 教

練。資料圖片


